

よく学び 心のふるさと みずほだい

令和7年11月

みずほだい通信

第6号

瑞穂台小学校 谷 黒 潤



赤く燃え 白く輝く スターになれ ~運動会~

11月8日（土）に開催しました運動会では、保護者の皆様や地域の皆様のご協力・ご声援、ありがとうございました。

今年のスローガンは『赤く燃え 白く輝く スターになれ』でした。子供たちは勝利に向けて火花を散らしながらも、仲良く、協力しながら、一生懸命取り組むことができました。特に5・6年生は、係活動や開・閉会式の進行、応援団での活躍など、主体的に参加する姿が見られました。

今後も、12月の土曜授業で実施する「なかよし瑞穂野オリエンテーリング」など、子供たち主体の活動が続きますが、運動会を通して一回り成長した子供たちの更なる活躍に期待しています。



いつも以上に笑顔がいっぱい ~おにぎりの日~

11月5日（水）の「おにぎりの日」では、ご家庭のご協力、ありがとうございました。全部自分で作った子やおうちの方と協力して作った子、形を工夫した子、具材を工夫した子などなど、様々見られましたが、笑顔でおいしそうに食べている姿はみんな一緒でした。12月3日（水）の「お弁当の日」も、ご協力よろしくお願ひします。

